

LAS 4 CIMAS

¡Amig@s de las 4 Cimas!

Te saludamos y esperamos que tanto tú como los tuyos estéis bien de Salud.

Nosotros debido a la crisis sanitaria del COVID-19 y las circunstancias que a día de hoy existen en nuestra provincia y el resto de España, así como alrededor de acontecimientos deportivos de cierta magnitud, nos vemos obligados a aplazar Las 4 Cimas 2020 al año que viene 2021.

Sabemos que es una noticia triste para tod@s pero nos gusta pensar que por el bien de la salud y protección de l@s participantes es la mejor decisión.

Se va a proceder a la devolución de todas las inscripciones recibidas, en caso de no recibirla antes del 15/09/2020 rogamos envíes un correo electrónico a partir de dicha fecha a **devoluciones@cruzandolameta.es** indicando el nombre de la prueba y su DNI.

Solo nos queda daros las gracias por la comprensión y el apoyo que hemos estado recibiendo en estos momentos tan complicados.

Seguimos trabajando en poder ofrecer un evento digno de vuestras expectativas, y esperamos poder vernos en Las 4 Cimas 2021.

Cuidaros mucho y gracias.